



Pièces	2 Pièces
Superficie	27 m²
Référence	1059
Prix	160 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton limite Roquebrune Cap Martin, beau 2 pièces de 27,83 m², proche de la mer. Il se situe au deuxième étage, au calme car côté jardin, se compose d'une entrée, un séjour avec kitchenette, une chambre, un wc, une salle d'eau, balcon, climatisation. L'appartement a été refait à neuf avec des matériaux de qualité. Actuellement loué 690 euros par mois, possibilité d'acquérir le bien libre de toute occupation. Possibilité d'acquérir un garage en sous-sol en sus au prix de 32 000 euros. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Menton borders Roquebrune Cap Martin, beautiful 2-room apartment of 27 m², close to the sea. It is located on the second floor, quiet because on the garden side, consists of an entrance, a living room with kitchenette, one bedroom, one toilet, one bathroom, balcony, air conditioning. The apartment has been renovated with quality materials. Currently rented 690 euros per month, possibility of acquiring the property free of any occupation.

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

